



## Fernández Noroña critica a Monreal por ir a la Basílica de Guadalupe

Gerardo Fernández Noroña reprobó que Ricardo Monreal asistiera a la Basílica a pedir a la Virgen de Guadalupe por sus aspiraciones a la presidencia de México, al señalar que esta acción es incongruente con el comportamiento laico que el Estado debe mantener.

En su cuenta de Twitter, el diputado con licencia por el PT, compartió la publicación de un medio en la que aparece una imagen de Ricardo Monreal acompañado por su esposa María de Jesús Pérez y de una de sus hijas, sentados dentro del recinto católico.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/fernandez-norona-critica-a-monreal-por-ir-a-la-basilica-de-guadalupe/1676046>